

AQUALOGY Y LA UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE CATALUNYA DESARROLLAN UN PROYECTO PILOTO DE PRÁCTICAS EN EMPRESA

Aqualogy Development Network (ADN) y la Universitat Politècnica de Catalunya han finalizado un proyecto piloto de prácticas en empresa desarrollado para mejorar el seguimiento y la evaluación de los alumnos. Este proyecto se suma a las diferentes acciones y soluciones que ADN está llevando a cabo con las universidades para fomentar la empleabilidad de los estudiantes y potenciar la transferencia de conocimiento entre la universidad y la empresa.

El objetivo del proyecto ha sido crear un procedimiento para maximizar el aprovechamiento de las prácticas externas. Para ello, entre los meses de julio y septiembre de 2012, diferentes departamentos de la compañía acogieron a 6 estudiantes en prácticas y siguieron la nueva metodología diseñada por ADN, la cual incluye un plan de acogida con formación inicial y un procedimiento de evaluación por parte del tutor que tiene en cuenta las competencias y los conocimientos requeridos por el puesto.

La necesidad de este proyecto piloto ha surgido de la creación del nuevo Espacio Europeo de Educación Superior, en el cual las prácticas en empresa son un elemento integrante de todos los planes de estudio. Esta mayor relevancia supone un gran reto para universidades, estudiantes y empresas, ya que con el cambio de normativa las prácticas deberán ser evaluadas objetivamente con una nota numérica.



Con esta colaboración, ADN consolida su posición como referente en temas de talento y empleabilidad, a la vez que refuerza la relación con las universidades.